

Weiterführende Schulen präsentieren sich

Langen/Egelsbach – Für Eltern, deren Kinder nun die vierte Klasse besuchen, rückt die Entscheidung näher: Welche Schule wird der Nachwuchs nach den nächsten Sommerferien besuchen? Die Grundschulen aus Langen und Egelsbach laden daher zu zwei gemeinsamen Informationsabenden in die Stadthalle, Südliche Ringstraße 77, ein, um die Familien zu den verschiedenen Schulformen und Bildungsgängen zu beraten. Am Mittwoch, 23. November, sind alle Eltern der Albert-Schweitzer-Schule, Geschwister-Scholl-Schule und Sonnenblumenschule eingeladen. Tags darauf, am Donnerstag, 24. November, sind dann die Familien dran, deren Kinder die Ludwig-Erkschule, Wallschule oder Wilhelm-Leuschner-Schule besuchen. Die Veranstaltungen beginnen jeweils um 19 Uhr und dauern circa zwei Stunden. Einlass ist ab 18.30 Uhr. An beiden Abenden präsentieren sich auch die weiterführenden Schulen Langens an Informationsständen im Foyer mit ihren Arbeitsschwerpunkten. Weitere Eindrücke können Kinder und Eltern an den Tagen der offenen Türen sammeln: Die Albert-Einstein-Schule lädt am Freitag, 25. November, von 16 bis 18 Uhr ein, die Adolf-Reichwein-Schule stellt sich am Freitag, 27. Januar, von 15.30 bis 18.30 Uhr vor. Die Dreieichschule folgt am Freitag, 10. Februar, von 15 bis 18 Uhr.

msc

Quelle: Langener Zeitung, 18.10.2022